

Denis Koch et Thierry Schmalz à la rencontre des lecteurs

Deux auteurs mosellans, Denis Koch et Thierry Schmalz, ont partagé leur passion pour l'écriture lors d'une séance de dédicaces organisée dans le supermarché à Rémilly. Romans, poèmes, paroles de chansons, leurs œuvres embrassent des genres variés.

Les clients du supermarché de Rémilly ont été accueillis par une formule inhabituelle: « Bonjour, vous lisez quel genre de littérature ? Venez nous découvrir ! » Une invitation lancée par deux auteurs locaux, Denis Koch et Thierry Schmalz, venus partager leurs univers littéraires à l'occasion d'une séance de dédicaces.

Tous deux entretiennent un lien fort avec l'écriture. Denis Koch a publié seize ouvrages, abordant des thématiques variées. Il a découvert l'écriture dès l'adolescence, mais c'est après une formation en maintenance et l'obtention d'un baccalauréat littéraire à l'âge de 46 ans qu'il s'est pleine-



Une séance de dédicaces à l'entrée du supermarché, un apport de culture en milieu rural, et une belle opportunité pour Denis Koch, à gauche et Thierry Schmalz, de rencontrer des lecteurs.

ment investi dans cette activité. « Ce qui m'intéresse, c'est le relationnel, l'éducatif », précise-t-il.

Son premier ouvrage fut un recueil de citations mêlant fi-

gures littéraires et spirituelles.

Des chansons aussi

Il a également conçu un répertoire de chansons dont les textes sont interprétés par Ca-

mille Estherri. Par ailleurs, il organise des salons littéraires, notamment à Hémilly, sa commune d'origine. Il a récemment reçu le 2^e prix du concours national de la Société des poètes et artistes de France, dans la catégorie poésie en musique, pour les paroles de la chanson *Laisse grandir l'amour*.

Thierry Schmalz, quant à lui, explore des territoires littéraires proches du fantastique et de la science-fiction. Il s'inspire de lieux réels, comme le mont de Tincry, pour ancrer ses récits de voyages dans le temps ou dans l'espace. Ses textes abordent des thèmes tels que l'amour, l'évasion ou la difficulté de vivre. Également parolier, il considère que « les mots ont leur propre musique ». Comme son confrère, il participe régulièrement à des salons littéraires, notamment celui du livre à Nancy.

Et sa chanson *Sa Bretagne* a obtenu le 1^{er} prix du concours national de la Société des poètes et artistes de France, dans la même catégorie.